



**Nombre de alumno: Marcelino Abraham
Molina Gallegos**

**Nombre del profesor: Lic. Miguel Ángel
Lopez Lopez**

Nombre del trabajo: Ensayo.

**Materia: ENFERMERIA
GERONTOGERIATRICA**

Grado: 6°

Grupo: Enfermeria

Ocosingo, Chiapas mayo de 2024

Índice

Introducción	2 3 4
Desarrollo	4
Conclusión	4

INTRODUCCIÓN

2.1 problemas respiratorios

Como acá se habla del adulto mayor las enfermedades respiratorias son las más comunes en padecer, la neumonía es la primera causa de muerte en el mundo en personas mayores de 60 años. Para poder prevenir de estas enfermedades que son las IRAS, al adulto mayor se debe proteger del clima, se debe mantener activo, si este adulto mayor es fumador activo, se le debe ir reduciendo poco a poco hasta llegar a quitárselo definitivamente, se debe ejercitar su respiración, en el lugar que habita se debe de limpiar bien y sobre todo tener una buena alimentación.

2.2 Asma

Esta es una enfermedad inflamatoria crónica que provoca que las vías respiratorias se hinchen y se estrechen, los síntomas más comunes son las sibilancias, dificultades para la respiración, opresión en el pecho Y mucha Tos.

Esta enfermedad es muy peligrosa en adultos mayores por su clasificación y por la evolución que es: Leve intermitente, leve persistente, moderada persistente, severa persistente

2.3 Neumonía

Esta enfermedad afecta a personas inmunocompetentes o inmunodeprimidos, esto es un proceso inflamatorio agudo de origen infeccioso. Su diagnóstico clínico se basa en la presencia de fiebre, sintomatología respiratoria. Las medicinas generales son que los pacientes debe tomar líquidos abundantes, hacer reposo en cama mientras persista la fiebre.

2.4 Bronquitis

Inflamación de los conductos porta el aire al interior de los pulmones, la bronquitis aguda es más frecuente en adultos mayores y se da en otoño invierno, cuando los bronquios están inflamados entra menos aire a los pulmones. El contagio se produce a través del aire, a través de contacto directo con la piel, los síntomas de la bronquitis aumentan gradualmente con el paso del tiempo

2.5 EPOC

Enfermedad pulmonar obstructiva crónica, está enfermedad afecta a los adultos mayores y las mujeres que cocinan con leña, a fumadores activos y pasivos. Otros factores de riesgos son: la contaminación del aire, la exposición laboral, las infecciones repetidas de vías respiratorias. Más del 90% de los fallecidos por EPOC reproduce en en países de ingresos medianos y bajos

2.6 tuberculosis

Enfermedad ampliamente conocida con pautas claras de diagnóstico y tratamiento. La infección tuberculosa es el resultado del contacto Mycobacterium tuberculosis, es así como es el contagio. El diagnóstico requiere de un aislamiento y cultivo en muestras de lógicas

2.7 problemas de la piel

Estos problemas de la piel en los autos mayores son muy comunes, como son úlceras por presión que estás afecta grandemente al tejido titular y van aumentando gradualmente sin que se den cuenta pero también existen otros tipos de problemas de la piel cómo está el acné

2.8 prurito/acné

Enfermedad que principalmente afecta las glándulas sebáceas, éstas se encuentra mayormente en la cara, cuello, la espalda, pecho, hombros. Cáncer de la piel puede ocurrir en cualquier parte del cuerpo, pero es más común en la piel. Existen muchas enfermedades de la piel cómo es la dermatitis atópica, Rosácea, psoriasis etc.

2.9 queratosis. Queratosis seborreica

Lesiones cutáneas benignas y frecuentes se presenta en ambos sexos, la queratosis suelen ser de color marrón negro o marrón claro. Los crecimientos se ven serosos, escamosos y ligeramente elevados. Las causas comúnmente son hereditarias por lo que es más frecuente en personas con antecedentes familiares esta enfermedad aparece a cualquier edad, pero es más frecuente a partir de los 50 años

2.10. Melanoma. Melanoma maligno

Éste tipo es el más grave de cáncer en la piel que se forma células reproduceme melanina. El riesgo de padecer es de personas menores de 40 años especialmente en las mujeres. Los primeros signos y síntomas de la de la melanoma suelen ser: un

cambio en un lunar existente, la formación de nuevo bulto Pigmentado o de aspecto inusual en la piel.

2.11. lesiones vasculares

Las lesiones superficiales muestran un color rojo vinoso, mientras que las situadas profundamente suelen aparecer con mucosidades rosas con la piel suprayacente de aspecto normal. Las lesiones pueden localizar en cualquier parte de la superficie cutánea. Uno de los síntomas más comunes son las malformaciones venosa, malformaciones arterio-Venosas, malformaciones linfáticas, Klippel-Trenaury

2.12. herpes zoster

Enfermedad caracterizada por una erupción térmica distribuiré en la piel en la causa del virus de la varicela zoster, sus signos y síntomas generalmente afectan sólo una pequeña parte del cuerpo y alguno de estos signos y síntomas son, dolor, ardor, entumecimiento hormigueo

DESARROLLO

Esta antología está formada por sus puntos y temas a tocar que su finalidad es que la gente lectora puede leer y comprender esta unidad, donde hay todo tipos de enfermedad y cómo afectan al adulto mayor y como poder sobre llevar esta enfermedad actuando como personal médico. Esta unidad cuarta con muy buena información de manera redactada y concisa.

CONCLUSIÓN

La antología muestra cada uno de sus puntos a tocar en la unidad II donde te habla y te menciona que enfermedades son, cuales son sus causas, los factores de riesgo, los signos y síntomas, diagnóstico y su tratamiento.